



## LA UNAM INFORMA

En relación al paro de actividades que un grupo minoritario de alumnos, apoyado por personas ajenas al plantel número 2 de la Escuela Nacional Preparatoria “Erasmus Castellanos Quinto”, mantiene desde la noche del pasado martes 27, debemos señalar que:

1.- La Universidad Nacional manifiesta su más enérgico rechazo a los métodos violentos empleados por las personas paristas y mediante los cuales obligaron al personal de la preparatoria a salir de las instalaciones, cerca de la medianoche del martes.

2.- Expresa igualmente su indignación ante estas arbitrariedades pues se afecta el desempeño académico de miles de universitarios y se altera el clima de respeto y convivencia entre los universitarios.

3.- La UNAM emplaza al reducido grupo de alumnos y a las personas ajenas a la institución que mantienen la ocupación del plantel a reintegrar las instalaciones a las autoridades de la Escuela Nacional Preparatoria, a fin de reanudar la normalidad de la vida académica y dentro del marco de la legislación universitaria.

4.- Esta casa de estudios refrenda su vocación de dirimir las diferencias a través del diálogo y la concertación, y nunca mediante el uso de la fuerza.

Hacemos un llamado a toda la comunidad del plantel para no caer en provocaciones y a actuar con responsabilidad y sensatez dentro y fuera de nuestra Universidad.